

# MOI

## Rayakan Momen Hari Anak Nasional (HAN), Belasan Anak TK di Kota Tasikmalaya Datangi Kantor Polsek Tawang

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.MOI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.MOI.OR.ID)

Jul 24, 2024 - 12:31



Polres Tasik Kota-Mako Polsek Tawang, Polres Tasikmalaya Kota, dikejutkan

oleh kedatangan belasan anak TK dari Taman Kanak-kanak Nurul Hikmah yang terletak di Jalan Cikalang Tengah, Kecamatan Tawang, Kota Tasikmalaya Selasa 23 Juli 2024 Pagi.

Kedatangan Mereka didampingi oleh sejumlah guru dalam rangka memperingati Hari Anak Nasional.

Kehadiran mereka tiba-tiba membuat sejumlah personel polisi yang sedang piket terkejut; ini bukan hal yang biasa, kantor mereka didatangi oleh sejumlah anak-anak.

Kedatangan mereka ternyata merupakan bagian dari perayaan Hari Anak Nasional tahun 2024, di mana mereka mengunjungi kantor polisi untuk belajar lebih banyak tentang tema dan profesi, termasuk profesi Polisi.

Anak-anak yang didampingi oleh para guru dan orang tua mereka disambut hangat oleh anggota Polsek Tawang, Polres Tasikmalaya Kota.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kapolsek Tawang Iptu Deni Susanto, menyatakan bahwa kunjungan anak-anak TK ini bertujuan untuk mengenalkan mereka pada lingkungan kepolisian.

"Kehadiran anak-anak seperti ini sangat positif karena membantu mereka mengurangi ketakutan terhadap polisi. Ini juga membuka peluang bagi kami untuk lebih dekat dengan mereka di masa mendatang," kata Iptu Deni Susanto kepada wartawan.

Lebih lanjut, Iptu Deni menambahkan bahwa anak-anak sangat antusias terutama saat mereka diberi kesempatan untuk menaiki mobil patroli Polsek.

"Awalnya anggota kami kaget, namun kami senang melihat semangat mereka dalam merayakan Hari Anak Nasional. Kegiatan seperti ini sangat bagus untuk membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat," ujarnya.

Kapolsek juga mengungkapkan bahwa pihaknya sangat mendukung kegiatan semacam ini. Dia berharap kegiatan serupa dapat diadakan secara rutin sehingga anak-anak usia dini tidak lagi merasa takut terhadap polisi.

"Kami memberikan pemahaman kepada anak-anak tentang tugas dan fungsi kepolisian, termasuk kendaraan dinas yang digunakan polisi," tambah Kapolsek.

Dia juga menegaskan bahwa Polsek Tawang selalu terbuka bagi sekolah atau lembaga pendidikan lainnya yang ingin mengunjungi mereka.

Prosedurnya bisa dilakukan dengan mengirimkan surat permohonan atau menghubungi langsung ke Polsek Tawang, Polres Tasikmalaya Kota.

"Kami berharap ke depannya lebih banyak sekolah yang tertarik untuk melakukan kunjungan edukatif semacam ini, tidak hanya dari tingkat TK tetapi juga SD atau yang lainnya," tutup Iptu Deni Susanto.